

## Nachruf

Wir trauern um unseren Musikkameraden

# Herrn Karl Gaufer

der im Alter von 86 Jahren verstorben ist.

Karl Gaufer war seit 1953 Mitglied der Stadtkapelle und unterstützte uns auf dem Tenorhorn und später auf der Tuba.

Nach seinem Ausscheiden als aktiver Musiker blieb er uns als Ehrenmitglied noch lange musikalisch verbunden.

Für seine Kameradschaftlichkeit, Hilfsbereitschaft und Treue bedanken wir uns mit einem letzten Gruß.

Wie werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

**Stadtkapelle Ingelfingen**

Ingelfingen im Juli 2023